

Johan Rocuant tuvo quemaduras extensas graves que comprometen el 64% de la superficie corporal

# Hospital Clínico descarta traslado de paciente quemado a Santiago: "Puede ser tratado en Punta Arenas"

● El jefe del Servicio de Medicina Crítica del HCM, doctor Andrés Prieto, informó que el hombre se encuentra estable bajo ventilación asistida y en los próximos días el equipo médico iniciará su despertar.

**Jesús Nieves**  
 jnieves@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**E**l domingo 4 de enero una explosión de gas en una vivienda dejó a una pareja con quemaduras graves.

El hecho ocurrió en la calle Manuel Aguilar de Punta Arenas, trasladan-

do a los heridos al Hospital Clínico Magallanes.

A nueve días del hecho, el jefe del Servicio de Medicina Crítica del Hospital Clínico Magallanes, HCM, doctor Andrés Prieto, reveló que el hombre de 36 años identificado como Johan Rocuant, tuvo quemaduras extensas graves que comprometen el 64% de la superficie

corporal y actualmente se encuentra en ventilación mecánica.

*El paciente cuenta con compromiso de quemadura en la cara, cuello, manos y pie.*

En los últimos días ha ingresado a tres pabellones para su aseo y curaciones de piel.

"Su traslado hacia otro centro clínico fue suspendido por parte de los prestadores que están en la zona central, porque consideran que la extensión y profundidad

de las quemaduras no son tan importantes y pueden ser resueltas en nuestro servicio", explicó el doctor Prieto.

El traslado se iba a realizar también por el compromiso que tenía en la vía aérea, ya descartado, ya que la quema de la vía aérea conlleva a que el paciente pueda generar atresia o compromiso de cierre de la vía aérea solo por el hecho de estar quemada.

"Y lo segundo, el plan era trasladarlo fuera de la región en un principio, básicamente porque también, a pesar de la extensión que tiene del compromiso de la piel, tiene comprometida zonas especiales que era cara, cuello, manos y pie, heridas que tienen que ser tratadas por subespecialistas. Pero ya fue evaluado en Santiago y consideran que todo aquello puede ser tratado en Punta Arenas", concluyó el jefe del Servicio de Medicina

Critica del Hospital Clínico Magallanes, doctor Andrés Prieto.



*Su traslado hacia otro centro clínico fue suspendido por parte de los prestadores que están en la zona central".*



El director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras, se reunió en las últimas horas con los familiares del paciente.

## Lanzamiento Fiesta a la Chilena



CEDEDA

Al ritmo de la cueca y el chamamé se realizó el lanzamiento oficial de la emblemática Fiesta a la Chilena en Villa Cerro Castillo. La festividad se llevará a cabo el 30, 31 de enero y 1 de febrero. La programación del evento se dará a conocer en los próximos días.